Stedwick Elementary School

10631 Stedwick Road, Montgomery Village, Maryland 20886 Phone: 240-740-7190 • Fax: 301-548-7532 www.montgomeryschoolsmd.org/schools/stedwickes

12 de agosto, 2025

Estimados padres, tutores y familias de Stedwick:

¡Con inmensa alegría les doy la bienvenida a la Escuela Primaria Stedwick (SES) para el año escolar 2025-2026!

Al reflexionar sobre mi primer año como la orgullosa directora de SES, me siento profundamente agradecida por el arduo trabajo de nuestro personal y estudiantes, y orgullosa de todo lo que logramos. Durante el último año escolar, dedigué mucho tiempo y atención a desarrollar relaciones genuinas con los estudiantes, el personal y las familias. El año pasado, reímos juntos, lloramos juntos, lloramos juntos y CRECIMOS juntos como comunidad. Aprendimos a vivir y aprender como #OneStedwick, una comunidad cohesionada y colaborativa de líderes y estudiantes, y nuestros datos de clima escolar de fin de año fueron un reflejo de ello. La participación de padres, tutores y personal en la encuesta de clima escolar aumentó en porcentajes de dos dígitos. Los datos nos indicaron que Stedwick es una escuela donde nuestro personal espera con ansias ir a trabajar cada día; donde se siente reconocido, valorado y respetado. Los datos nos indicaron que los padres y cuidadores confían en nosotros para la educación, la seguridad y el bienestar de sus bienes más preciados: sus hijos. Nuestros datos de rendimiento estudiantil nos brindaron una prueba tangible de nuestro compromiso con el aprendizaje estudiantil, con un crecimiento significativo en las habilidades básicas de lectura, la competencia en lectura y matemáticas en los grados de primaria, y la adquisición del dominio del inglés para 23 de nuestros estudiantes cuyo idioma materno no es el inglés. Dicho esto, los datos nos indicaron claramente que aún tenemos mucho trabajo por hacer. Si bien estoy muy orgulloso de nuestro crecimiento y logros, mi visión es que CADA Estrella de Stedwick demuestre competencia tanto en lectura como en matemáticas al nivel del grado o que cumpla con los objetivos de sus resultados de aprendizaje alternativos. Por lo tanto, debemos ponernos manos a la obra para lograrlo.

Al comenzar mi segundo año como el orgulloso director de Stedwick, mantengo mi compromiso de cultivar relaciones significativas con los estudiantes, el personal y las familias, porque son estas relaciones las que impulsan nuestra determinación de dedicarnos a la ardua tarea de enseñar y aprender. Como comunidad de estudiantes de por vida, seguiremos capacitando a nuestro personal para que todos podamos contribuir a que nuestros hijos se conviertan en los mejores lectores, pensadores, matemáticos, compañeros, amigos y ciudadanos que puedan llegar a ser.

A medida que nos acercamos al inicio del nuevo año escolar, recibirán comunicaciones directas del maestro de su hijo. Durante la semana del 18 de agosto, mientras los maestros se preparan para



recibir a sus hijos, les enviarán una postal por correo dándoles la bienvenida a la clase. La postal contendrá información pertinente, como el nombre del maestro, el número de aula e informació sobre la Jornada de Puertas Abiertas.

Por ello, los invitamos a ustedes y a sus hijos a asistir a la Jornada de Puertas Abiertas de 14:30 a 15:30 h el viernes 22 de agosto de 2025. La Jornada de Puertas Abiertas es una oportunidad maravillosa para que ustedes y sus hijos conozcan a sus maestros, exploren el edificio, practiquen caminar al aula y se preparen mentalmente para el inicio de clases. Se llevará a cabo una reunión especial para padres de alumnos de kínder de 1:30 a 2:30 p. m. Durante esta reunión, los padres de todos los alumnos de kínder recibirán una descripción general del programa y tendrán la oportunidad de hacer preguntas.

DÍA DE TRANSICIÓN

Este año, todas las escuelas de MCPS celebrarán un Día de Transición Estudiantil el lunes 25 de agosto de 2025. Este día no lectivo está diseñado para dar la bienvenida y fomentar el sentido de pertenencia y la preparación de los alumnos nuevos en nuestra escuela. En la Escuela Primaria Stedwick, esto incluye a TODOS LOS ALUMNOS DE KÍNDER y a todos los alumnos de 1.º a 5.º grado que sean NUEVOS EN LA ESCUELA PRIMARIA STEDWICK ESTE AÑO. El día comenzará a las 9:25 a. m. y terminará a las 3:50 p. m. Los alumnos no deben llegar antes de las 9:10 a. m. Los alumnos que viajen en autobús deberán viajar en él como lo harían normalmente por la mañana y por la tarde. En el Día de Transición, nuestros nuevos estudiantes tendrán la oportunidad exclusiva de conocer nuestra escuela y a sus maestros. Tendrán un día para aclimatarse a las exigencias de su nuevo entorno y nuevas expectativas, sin ninguna exigencia académica. Los estudiantes que no estén en kínder o que sean nuevos en la Escuela Primaria Stedwick NO se presentarán en la Escuela Primaria Stedwick el Día de Transición. El primer día de clases para todos los estudiantes que regresan será el martes 26 de agosto de 2025. Las Patrullas de Seguridad de 5.º grado también asistirán el Día de Transición, ya que brindarán apoyo entre pares a nuestros nuevos estudiantes.

CAMBIOS DE PERSONAL

Como suele suceder, varios miembros del personal decidieron jubilarse o buscar nuevas oportunidades en otras escuelas y oficinas de MCPS. Nos entristeció despedir a los siguientes miembros de la comunidad de Stedwick:

Sr. Jason Snyder, Subdirector

Sra. Elizabeth Humphry, Maestra de PreK

Sra. Shannon Dorsey, Educación Especial (Aprendizaje para la Independencia)

Sra. Allison Castel, Educación Especial (Modalidad de Educación en Casa)

Sra. Kathy Thomas, Consejera

Sra. Nadiyah Ali, Especialista en Lectura

Sr. Chris Callisto, Enlace con la Escuela Comunitaria

Sra. Sandra Woods, Coordinadora de Padres y Comunidad

Quisiera dar la bienvenida a nuestro nuevo personal, así como a los que regresan a sus nuevos puestos:

Sra. Beatrice Gray, Técnica de Salud

Sra. Chloe Banks, Maestra de PreKínder

Sra. Lucie Marin, Educación Especial (Aprendizaje para la Independencia)

Sr. James Carmichael, Profesor de Educación Física a Tiempo Parcial

Sra. Danii Carmichael, Maestra de Oratoria

Sra. Rinese Dixon, Educación Especial (Modelo de Educación en Casa)

Sr. Jesse Forbes, Profesor de Música a Tiempo Parcial

Sra. Galy Jackmakjian, Maestra de Arte a Tiempo Parcial

Sra. Reeshemah Robinson, Educación Especial a Tiempo Parcial (Modelo de Educación en Casa)

Sra. Madeline Wodaski, Enlace con la Escuela Comunitaria

Además, el siguiente personal asumirá diferentes roles este año:

Sra. Daniela Santana, Maestra de 1.er Grado

Sra. Shannon Klein, Especialista en Lectura

LOGÍSTICA DEL PRIMER DÍA DE CLASES: 26 DE AGOSTO DE 2025

El personal de Stedwick se complace en recibir a nuestros estudiantes el primer día de clases, el martes 26 de agosto de 2025. Les recordamos que el horario de la Escuela Primaria Stedwick comienza a las 9:25 a. m. y termina a las 3:50 p. m. Los estudiantes no deben llegar antes de las 9:10 a. m.

El primer día de clases, los estudiantes deben entrar por la entrada principal. Una vez en el edificio, los estudiantes de kínder a 3.er grado serán recibidos por sus maestros y acompañados a sus aulas. Los estudiantes de 4.º y 5.º grado caminarán directamente a sus aulas, donde sus maestros los estarán esperando. Habrá personal en los pasillos para ayudarlos a orientarse el primer día. El segundo día de clases, los estudiantes entrarán directamente al edificio y se presentarán en sus aulas. Esta será la rutina matutina durante el resto del año escolar, por lo que les pedimos que se despidan en la puerta exterior y permitan que sus hijos entren al edificio por sí solos. Nuevamente, habrá personal disponible para guiar a los niños a sus aulas, según sea necesario.

Tengan en cuenta que los estudiantes que normalmente viajan en autobús para ir y volver de la escuela deben viajar en autobús a la escuela el primer día. Un miembro del personal los recibirá en el autobús y los identificará como pasajeros. El maestro usará esta información para despedir a los niños.

Aquí está el enlace a la <u>página web de nuestra Escuela Primaria Stedwick</u>, donde encontrarán los horarios de autobuses, las listas de útiles escolares y los informes de asistencia. Por favor, hablen con sus hijos sobre el comportamiento apropiado en el autobús antes del inicio del año escolar. Les recomiendo revisar <u>"Lo que debe saber sobre viajar en autobús"</u>, una guía útil proporcionada por nuestros colegas del departamento de transporte. Si tiene alguna pregunta sobre el horario de transporte, llame a nuestro Departamento de Transporte al 240-740-6220.

Si va a transportar a su hijo/a a la escuela, utilice el carril izquierdo, que es el carril para vehículos, y siga las instrucciones del personal que estará dirigiendo el tráfico. No conduzca por el carril derecho de autobús, no pase los conos y no deje su vehículo desatendido en ningún momento y por ningún motivo. Además, hay una señal que prohíbe girar a la izquierda desde Stedwick Road hacia el estacionamiento de la escuela. Debe planificar una ruta de llegada que le permita respetar dicha señalización y evitar multas de tránsito. Para obtener información más detallada, revise los Procedimientos de Llegada y Salida de la Escuela Primaria Stedwick antes del primer día de clases para que sepa qué esperar y pueda actuar en consecuencia. Sabemos que recoger y dejar a sus

hijos puede ser estresante, ya que todos estamos concentrados en llegar a nuestros próximos destinos. Sin embargo, no se tolerará lenguaje abusivo, gestos lascivos ni conducción agresiva en las instalaciones de nuestra escuela. Recuerden que nuestra prioridad es la seguridad de nuestros estudiantes y personal. Todos llevamos una carga valiosa, así que CONDUZCAN CON SEGURIDAD y SEAN CORTESES.

NOCHE DEREGRESO A CLASES

La Noche de Regreso a Clases se llevará a cabo en la Escuela Primaria Stedwick el miércoles 17 de septiembre, de 6:30 a 8:30. Vengan a conocer lo que sus hijos aprenderán este año y cómo planeamos apoyar su crecimiento y logros. También tendrán la oportunidad de aprender cómo pueden apoyar a nuestra PTA este año. Animamos a todas las familias a unirse a nuestra PTA. ¡Visiten la página web de la PTA para unirse hoy mismo!

Estoy muy emocionado y optimista por lo que está por venir. Al comenzar este nuevo año escolar, nuestro lema será una vez más: Una Banda, Un Sonido, Un Stedwick. Como comunidad unida, continuaremos celebrando la alegría del aprendizaje, el poder del crecimiento y el potencial ilimitado que reside en cada niño.

¡Bienvenidos de nuevo al nuevo año! Esperamos colaborar con ustedes y apoyarlos.

Atentamente,

Natasha Davis Bolden
Natasha Davis Bolden
Directora